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FUTEBOL DE AREIA

Palestra vence 
Asa Branca B e 
fica com o título

O Palestra faturou o título depois 
de uma vitória modesta, 2 a 1, sobre 
o Asa Branca B e é o campeão da 9  ̂
Copa O ECO/Sport Shoes de Futebol 
de Areia - Troféu Rerold Carvalho. 
Pela decisão do terceiro lugar, o Grê
mio Cecap não compareceu à parti
da deixando de bandeja para o Asa 
Branca A o troféu. A partida final foi 
realizada o campo de areia da Praça 
Maria Batista dos Santos.

SAÚDE

Lençóis registra 
mais três casos 
de dengue

Apesar das temperaturas mais 
baixas, a região começa a conta
bilizar um aumento nos casos de 
dengue. Lençóis Paulista conta
bilizou mais três casos positivos: 
dois importados e um autóctone. 
No mês de maio, Macatuba tam
bém registrou três casos: dois 
autóctones e um importando. 
Agudos registrou nove casos de 
dengue entre janeiro e maio. ^ 4̂

LENÇÓIS

Polícia M ilitar 
apreende chupa 
cabra em banco

FOTO: ELTON LAUD/O  ECO

A Polícia Militar apreendeu um 
'chupa cabra' em uma agência ban
cária de Lençóis Paulista, sábado à 
tarde. Um comerciante, que prefe
riu não se identificar, descobriu o 
equipamento ao fazer depósito de 
R$ 200 e o caixa eletrônico não 
emitir o recibo. Observando com 
mais atenção, o comerciante per
cebeu que o caixa eletrônico estava 
violado e acionou a Polícia Militar. 
De acordo com o sargento femini
no Belato em vistoria na agência 
bancária, os policiais encontraram 
equipamento semelhante em outro 
caixa eletrônico. De acordo com a 
polícia, a pessoa que usou o outro 
equipamento não teria percebido 
o chupa cabra. Os equipamentos 
foram retirados e encaminhados à 
Delegacia de Polícia. A Polícia Civil 
vai solicitar imagens do circuito de 
segurança da agência bancária, para 
tentar identificar as pessoas que co
locaram os equipamentos no local.
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Expressinho atropela e fatura 
o hexa na Copa Lençóis
Time do técnico M osca goleou o São José por 6 a 1; M aquininha teve o artilheiro e o goleiro m enos vazado C )
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Agudos. I 
PEuvida

idA C U PO S COM AGUDOS

M archa contra as drogas 
reúne duas mil pessoas

No sábado 10, duas mil pesso
as se reuniram nas ruas de Agudos 
para apoiar a Marcha Pela Vida. O 
evento que encerrou a Semana Con
tra às Drogas teve início às 9h, na 
Praça da Matriz. Os participantes 
caminharam pela rua 7 de Setembro

AGUDOS

Ladrão leva mais 
de R$ 4 mil de loja

No início da noite de sábado 10, 
uma loja de chocolates foi assaltada 
no Centro de Agudos. De acordo com 
informações da Polícia Militar, um 
homem armado entrou no estabeleci
mento e exigiu o dinheiro que estava 
no caixa. Ele também levou a bolsa da 
atendente com documentos e dinhei
ro. Um comparsa o aguardava do lado 
de fora, ambos fugiram em uma moto 
e cerca de R$ 4 mil que estavam no 
caixa do estabelecimento, a bolsa da 
atendente e mais R$ 450.

e encerraram a caminhada na Praça 
Tiradentes. Vestidos de branco e com 
cartazes e faixas contra o uso de dro
gas na cidade, os participantes encer
raram a semana de prevenção, que 
foi criada em 2010 pelo Comad (Con
selho Municipal Antidrogas).
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Sol com algumas 
nuvens. Não chove.
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Sol com muitas nuvens 
durante o dia e períodos Pastor José Antonio Dilma Rousseff escreve
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Opinião í FRASE
• "O meu governo apoia todas essas manifestações porque a gente precisa 
conscientizar os jovens dos perigos que as drogas trazem, tanto para a vida pessoal, 
quanto para toda a comunidade, no qual esses adolescentes estão inseridos"

Everton Octaviani, prefeito de Agudos

PARA PENSAR
• "Como não gostaria de ser escravo, também não gostaria 
de ser amo. É essa a minha ideia de liberdade. Tudo que 
diferi disto, na medida da diferença, não é democracia."

Lincoln

///////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

Jornalismo no sangue

A '
partir da edição de hoje, mudanças 
feitas pelo jornal O ECO pretendem 

igerar grande impacto no jornalismo 
produzido por esta empresa. Primeiro, as 
mudanças na redação. A jornalista Con
ceição Giglioli Carpanezi assume a chefia 
da redação e passar a responder pelo 
conteúdo publicado no jornal. A mudança 
pretende liberar o jornalista Vitor Godi- 
nho para comandar um ousado projeto: 
colocar o portal de O ECO na rua. Godinho 

acumulará a editoria de política.
O portal de O ECO pretende ex

plorar o que existe de mais moderno 
em termos de jornalismo produzido 

especificamente para a internet. A 
proposta será manter a credibili
dade que a produção noticiosa do 
impresso já tem hoje para ganhar a 
agilidade demandada pelos meios 

digitais. Um veículo que aproxime O 
ECO principalmente dos leitores mais 
jovens, que tem o hábito de consu

mir informação pelas redes sociais 
ou portais de notícias on-line.

Para isso, também será necessário 
mudar conceitos. Pensar diferente, com 
novos formatos. Com o portal de notí
cias nascerá também a TV O ECO. Usar o 
audiovisual para transmitir informação e 
conhecimento. A TV O ECO além de tra
zer as notícias do dia-a-dia também vai 
explorar com maior profundidade temas 
que a redação do jornal entenda que 
mereçam reflexão.

Já a editoria política é o coração do 
jornal O ECO. Afinal, é na política que são 
tomadas as decisões que afetam a vida 
de toda população, mesmo que ele seja 
indiferente a isso. Por isso, a escolha de 
Vitor Godinho, jornalista respeitado e 
que conhece a política como poucos.

No mais, a equipe de O ECO tem o 
jornalismo no sangue e sabe que a in
formação é nosso bem mais precioso. 
E o leitor pode e deve interagir. Suge
rir pautas, fazer denúncias. O ECO troca 
pessoas, mas não perde nunca a sua es
sência de ser a voz de Lençóis Paulista 
e região.
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O público e o privado
Aécio Neves
é senador e pré-candidato do PSDB à 
presidência da República

O que o PT tem contra as estatais?
Depois de anos de discursos 

condenando as privatizações e se 
apresentando como defensor das em
presas públicas, chega a ser cruel ver 
como a retórica se transformou em exer
cício prático de poder. Os estragos provo
cados pela interferência do governo são 
de tal ordem que não permitem outra 
conclusão: o governo mais estatizante 
pós-ditadura militar é o que mais maltra
ta as empresas estatais.

Os bordões repetitivos do partido, 
usados à exaustão como arma eleitoral, 
nos quais difunde-se um país dividido 
entre nacionalistas e entreguistas, já não 
surtem mais efeito diante do quadro de 
destruição perpetrado na administração 
pública. A mão pesada do Estado está le
vando as estatais federais às cordas. A 
Eletrobras perdeu grande parte do seu 
valor. As ações da Petrobras desabaram.

O que está em risco é o patrimônio 
do povo brasileiro. É a riqueza pública 
que se esvai na incompetência e na in
gerência política sem limites. Antes, as
sistíamos orgulhosos às conquistas da 
Petrobras, uma empresa respeitada glo
balmente. Hoje, o que se vê é a dilapida
ção da credibilidade conquistada em 6i 
anos de história.

Os exemplos da intromissão excessi
va do governo nas instituições públicas

transbordam por todos os lados. Servido
res estão quebrando o silêncio. No IBGE, 
os funcionários reagiram e o governo 
recuou da decisão autoritária de não di
vulgar a Pnad Contínua. O Ipea e a Em- 
brapa não ficaram imunes à intervenção 
política.

Neste fim de semana, voltaram a sur
gir graves evidências de que o indiscri
minado e ostensivo aparelhamento che
gou também aos fundos de pensão, que 
apresentaram prejuízo recorde em 2013.

Diante de tantas e novas denúncias, 
a caixa preta das operações conduzidas 
pelas direções desses fundos, nos últimos 
anos, precisa ser aberta, para que sejam 
esclarecidas suspeições diversas de ope
rações no mercado financeiro, maquia
gens contábeis e prejuízos astronômicos.

O certo é que o petismo leva para den
tro das estatais o que há de mais atrasa
do em gestão, confundindo o interesse 
do Estado com o interesse das pessoas 
no poder. Quando as coisas dão errado, a 
saída é a de sempre -ninguém sabe nada 
e tenta-se transformar fatos graves e su
cessivos em ações isoladas e episódicas.

Os brasileiros não se enganam mais, 
como bem mostram as pesquisas de 
opinião que apontam para um profundo 
desejo de mudança. O país exige não 
só competência gerencial, mas também 
transparência e ética na condução dos 
negócios públicos. O recado é claro, no 
que se refere às estatais: precisamos de
volver as empresas públicas ao seu ver
dadeiro dono -o povo brasileiro.
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Teste vocacional para que?
Maurício Sampaio
é educador, palestrante, escritor, 
coach e fundador do InstitutoMS de 
Coaching.

O s testes vocacionais parecem ser 
unanimidade entre pais e alunos 
que estão na busca de uma solução 

para uma fase tão complicada: a escolha 
de uma futura profissão. Porém, também 
são comuns as dúvidas relativas à sua 
aplicação. Esta confusão não acontece só 
em nível familiar, mas também no âm
bito acadêmico e profissional. Como em 
todo ponto de vista, ou em todo desen
volvimento científico, temos argumentos 
e contra-argumentos, o que, em minha 
concepção, é muito salutar.

Algumas correntes são contra a utili
zação de testes, alegam serem estes li
mitados e vazios. Podem contribuir muito 
pouco no processo de escolha de uma 
profissão e no desenho de um projeto de 
vida. Por outro lado, encontramos os pro
fissionais adeptos aos testes e, que por 
sua vez, são presos aos mesmos como 
se encontrassem nestes o desenho ide
al entre vocação e área de atuação, uma 
espécie de quebra-cabeça, encaixando a 
personalidade, a vocação, a uma profis
são específica.

Só para tentar elucidar um pou
quinho, vale aqui voltar na história da 
orientação vocacional. Inicialmente, a 
ideia era obter um encaixe entre men- 
surações de certas características de 
grupos de indivíduos com mensurações 
de grupos ocupacionais na indústria e 
no comércio. Assim, o orientador pode- 
ria determinar qual a melhor profissão

para cada indivíduo. A preocupação nes
sa fase era direcionada para a questão 
da colocação no mercado de trabalho 
e não para um prognóstico de carreira 
educacional-profissional no futuro.

Depois, passou-se a uma fase ca
racterizada por criação de novos instru
mentos de medida (testes, questionários, 
inventários) de aptidões, interesses, in
teligência, raciocínio, atributos pessoais 
- intensa disseminação de informações 
sobre as diversas profissões e ocupações 
existentes no mercado de trabalho. Além 
da apresentação em forma diretiva, pelo 
orientador, de prognóstico sobre as pro
fissões em que o orientando teria mais 
probabilidade de sucesso, baseado nos 
resultados dos instrumentos de medida 
aplicados ao cliente.

Mais recentemente, entrou-se em 
um período de crescente aperfeiçoa
mento da psicometria, dos instrumentos 
de medida de características individuais 
(testes, etc.).

Por fim, o que se pretende hoje com 
a orientação vocacional e profissional é 
auxiliar o cliente, através de um proces
so sistêmico, com encontros periódicos, 
a conhecer sua realidade interior: auto- 
conhecimento, valores, perfil de perso
nalidade. E também seu exterior: inter
ferências sociais e familiares, contexto 
sociocultural, mercados potenciais, ofer
tas educacionais.

Com tudo isso, é possível analisar es
ses dados, avaliá-los e consequentemen
te escolher rumos profissionais com a 
maior probabilidade de adequação, bus
cando satisfação pessoal e profissional, e 
o sucesso em seu projeto de vida.
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Emerson Coneglian recebe 
medalha de vereador mais atuante

Os vereadores lençoenses Emerson Carrit Coneglian (PSDB) e Jonadabe José 
de Souza (Solidariedade) receberam em abril, em São Paulo, a Medalha Tira- 
dentes voltada a área política e social. Emerson recebeu o colar de ouro como o 
vereador mais atuante na cidade. Jonadabe ficou com o colar de prata e o presi
dente da Câmara, Humberto José Pitta (PR), com o bronze. Apesar de ser citado, 
Pitta não compareceu ao evento. A escolha dos vereados foi feita por meio de 
pesquisa telefônica, de opinião pública pelo Instituto Tiradentes que tem como 
objetivo contribuir para a valorização da cidadania, aperfeiçoamento da gestão 
pública segundo os princípios da inovação, ética e integridade administrativa.
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No peito
Os vereadores Emer

son e Jonadabe mostram 
as medalhas recebidas 
por sua atuação política 
em Lençóis.

Medalha
O tucano Emerson disse que ficou 

muito contente com a honraria. "Acre
dito que fiquei em primeiro por um 
conjunto de ações, como coerência, ca
ráter, vontade. Os vereadores não atu
am só dentro da Câmara, mas sim 24 
horas, então conta muito a postura, vi
são e propostas", pontua Emerson. Mas 
esta não é a primeira vez que Emerson 
recebe a medalha. Em 2012, ele rece
beu o prêmio como cirurgião-dentista.

Evento
O evento de entrega do colar acon

teceu durante o 79° Seminário Brasileiro 
de Prefeitos, Vereadores, Procuradores 
Jurídicos, Controladores internos, Secre
tários e Assessores municipais realizado 
nos dias 29 e 30 de abril, na capital. "No 
Fórum foram discutidos assuntos como 
meio ambiente, drogas, formas de fi
nanciamento para melhorar a infraes- 
trutura de equipamento e gerenciamen
to do município, os aspectos positivos e 
negativos do plano diretor e fraudes nos 
concursos públicos", explica.

Mais dinheiro
A pauta da sessão da Câmara de 

Vereadores de Lençóis Paulista de on
tem tinha três projetos dando entrada 
no Expediente. O primeiro projeto foi

enviado pelo Executivo e abre crédito 
especial para utilização de recursos 
enviados pelo governo do Estado de 
São Paulo para construção de uma cre
che no Jardim Maria Luiza IV. O projeto 
estava em regime de urgência.

Na conta
Além desse texto, a prefeita Bel Lo- 

renzetti (PSDB) também encaminhou 
projeto de lei que altera lei que concede 
premiação por mérito aos servidores pú
blicos. O texto anterior dizia que o bene
fício deveria ser concedido em março de 
cada ano. Portanto, como o mês de março 
já passou a premiação não poderia mais 
ser paga pela prefeitura. A alteração diz 
justamente que o pagamento poderá ser 
feito em qualquer mês do ano vigente.

Mérito
Segundo apurou a Terceira Coluna, 

a mudança faz parte de uma estratégia 
para antecipar mudanças legais para 
poder fazer o pagamento do benefício. 
O setor financeiro refaz as contas para 
fechar o índice da folha de pagamento. 
Caso o índice melhore -  e tudo indica 
que isso vai acontecer -  a prefeitura 
poderá fazer o pagamento do bônus de 
forma imediata. Caso contrário, mesmo 
que a prefeitura tivesse o dinheiro teria 
que esperar para fazer as mudanças.

Racismo
O vereador Francis c o deA^sisNaves(PSDB) também está apresentan

do um projeto de lei que deve gerar muita discussão. O texto em questão 
vai tratar do combate ao racismo em Lençóis Paulista. Vamos aguardar 
para ver as propostas do vereador sobre o tema.
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Cidades
rOTO: DIVULGACAO

AULA
Iniciou neste mês um amplo cronograma de visitas 
dos alunos das escolas municipais de Lençóis 
Paulista no Jardim Sensorial e no Mini Zoológico de 
Esculturas, localizados no Parque do Povo. A primeira 
escola a ser contemplada nessa programação, que

lOIO: MÁRCIO MOREIRA/O IC

Lençóis Paulista
A Prefeitura de Lençóis 

Paulista, por meio da Dire
toria de Educação, entrega 
mais três obras de reforma e 
ampliação em unidades edu
cacionais da cidade. Hoje, às 
15h, ocorrerá a entrega das 
obras de ampliação da Escola 
Municipal de Educação Infan
til "Maria Cordeiro Fernandes 
Orsi", na Cecap. Amanhã, a 
programação contempla a 
entrega das obras de refor
ma da EMEIF "Philomena 
Briquesi Boso" e da Creche 
"Dona Izabel Zillo", a par
tir das 10 horas, em Alfredo 
Guedes. O investim ento foi 
de R$ 400 mil.

Concurso 1
A Polícia Militar abriu con

curso para preencher duas 
mil vagas de soldado de 2̂  
classe. As inscrições estão 
abertas, exclusivam ente pela 
internet, pelo site da Vunesp 
e vão até 6 de junho. A remu
neração inicial para o cargo 
é de R$ 2.726,38, contando 
com o adicional de insalubri- 
dade de R$ 543,26.

Concurso 2
A Prefeitura de Lençóis 

Paulista abriu concurso para 
o cargo de agente de cem ité
rio. As inscrições começaram 
ontem e seguem até o dia 19 
de maio e devem ser feitas 
pela internet no site, www. 
le n c o is p a u lis t a .s p .g o v .b r .
A taxa de inscrição é de R$
10. O salário é R$ 1.278,42, a 
carga horária é de 44 horas 
semanais e a escolaridade é 
ensino fundamental. 
/// //// //// //// ///// //// //// //// ///// //// //// //// /////^ ^ ^ ^

CIDADE - Os funcionários da Prefeitura de Lençóis Paulista iniciaram na manhã de 
ontem as obras de galerias de captação de água fluvial no cruzamento da avenida 
José Antonio Lorenzetti com a rua Bahia, na Vila Cruzeiro. O serviço vai melhorar o 
escoamento da água no ponto mais alto e deve ser concluído em 20 dias. I

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

FRASE
"Em estrutura foi a melhor das 37 
edições da Facilpa". José Oliveira 
Prado, coordenador geral da 
Feira Agropecuária, Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulista

I

Lei que informa impostos 
entra em vigor mês que vem

Só 19 em cada 100 estabelecimentos comerciais estão in
formando ao consumidor o valor dos impostos embutidos nos 
produtos. No país, aproximadamente 10 milhões de estabele
cimentos deveriam identificar a carga tributária dos produtos e 
serviços nas notas e cupons fiscais que emitem, mas só cerca 
de dois milhões já cumprem o que determina a lei 12.741 de 
2012. A constatação é do Instituto Brasileiro de Planejamento e 
Tributação, o IBPT. A lei entrou em vigor em junho de 2013, mas 
deu às empresas prazo de um ano para que se adequassem às 
novas regras, período que termina no próximo dia 9 de junho. 
Conforme a Legislação, as empresas precisam informar o va
lor de sete tributos que compõem o preço final dos produtos: 
IOF, IPI, PIS/PASEP, COFINS, ICMS e ISS, além da Cide. A partir 
do mês que vem, os estabelecimentos que não cumprirem as 
regras ficarão sujeitos à multa e o consumidor que não receber 
as informações vai poder acionar o Procon contra as empresas.

Quase 142 milhões de brasileiros podem votar 
nas próximas eleições. O número é 4,5% maior 
que em 2010, segundo balanço parcial do Tribunal 
Superior Eleitoral. Do total, mais de 23 milhões vão 
usar a biometria, ou seja, a identificação por meio 
das impressões digitais, e não pelo RG e título de 
eleitor. O cadastramento das digitais começou a 
ser feito pela Justiça Eleitoral em 2008 e nas elei
ções de 2010 pouco mais de um milhão de pesso
as votaram por meio da tecnologia. Neste ano, as 
eleições vão ser realizadas no dia cinco de outubro. 
Os brasileiros vão escolher presidente, governado
res, senadores e deputados federais e estaduais.

293 mil veículos novos foram vendidos no Bra
sil no mês passado. Na comparação com março, 
houve alta de quase 22%, já na comparação com 
abril de 2013, o número representa queda de 12%. 
Os dados são da Associação Nacional dos Fabri
cantes, a Anfavea, e incluem carros de passeio, 
comerciais leves, caminhões e ônibus. Entre os 
carros de passeio e comerciais leves, os flex, ou 
seja, bicombustíveis, ficaram com 87,8% dos em- 

^  placamentos. Nos primeiros quatro meses do ano,
^  1,1 milhão de veículos foram vendidos no país, 5%
^  a menos que no mesmo período do ano passado.

LAURI CUSTODIO DE OLIVEIRA SEGURANÇA LTDA -  ME, firma estabelecida na cidade 
de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, á Avenida Vinte e Cinco de Janeiro, 467 -  Centro, 
cadastrada no CNPJ: 16.709.791/0001-63 e Inscrição Estadual sob n° 416.054.429.118, declara 
para os devidos fins que foram extraviados os talões de NOTA FISCAL DE PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS / FATURA -  MODELO 1/1 A -  SERIE 1 sob n° 001 a 050 não utilizados. Não nos 
responsabilizamos pelo uso indevido.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

É fácil! É grátis!
Nome: RG:

Cidade: Fone:

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados.
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÃO - EXTRATO ALTERAÇÃO 9, CONTRATO 47-2013 (Originário da Convite 
11-2013)
FINALIDADE: Prorrogar o prazo de vigência e de execução até 05 de novembro de 2014 e estimar para o 
período o valor total de R$ 26.400,00. CONTRATANTE: Prefeitura de Macatuba. CONTRATADO: ERl- 
CA REGINA PASCHOALINOTTO MAGANHA MEI, OBJETO: Contratação de Empresa especializada 
para desenvolver Projeto de Formação de Banda Sinfônica Municipal de Macatuba, pelo período de 06 
(seis) meses. FUND. LEGAL: Art. 57, II da Lei 8666/93. ASSINATURA: 06/05/2014.
Macatuba, 06 de maio de 2014.
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.388 

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado de 
São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresen
taram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III, IV e V do Código Civil Brasileiro,
JURANDIR DOS SANTOS e MARIA INÊS 
GRAVA.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
06/08/1967, motorista, viúvo, domiciliado e 
residente à Rua Sergipe, n° 1107, Jardim Pa
norama, na cidade de Macatuba/SP, filho de 
SEBASTIÃO VITÓRIO DOS SANTOS e de 
dona ZULMERINA FERREIRA DOS SAN
TOS.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos qua
tro 04/08/1966, do lar, divorciada, domicilia
da e residente à Rua Messias Daré, n° 0277, 
Vale Verde, na cidade de Macatuba/SP, filha de 
JOSÉ NELSON GRAVA e de dona LEONIL- 
DA GRIGOLETI GRAVA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado 
nesta Serventia.

Macatuba - SP, 07 de maio de 2014. 
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
AREIÓPOLIS

AVISO DE LICITAÇÃO 
Modalidade Pregão N.° 01/2014 -  

Processo n.° 634/2014 
Objeto: Contratação de profissional 
para prestação de serviços de psicolo
gia, terapia ocupacional e instrutor de 
artes para a ESTRUTURAÇÃO DA 
REDE DE SERVIÇOS DA PROTE
ÇÃO SOCIAL ESPECIAL, confor
me Termo de Convênio n.° 777935/ 
MDS/2012, firmado com o Ministério 
do Desenvolvimento Social e Combate 
à Fome, conforme anexo I que faz parte 
integrante deste Edital de Licitação.
Os envelopes serão recebidos até às 
14:00 horas do dia 26/05/14, na Pre
feitura Municipal de Areiópolis, loca
lizada na Rua Dr. Pereira de Rezende, 
230, bairro Centro, CEP 18.670-000, 
telefone (14) 3846.9800.
EDITAL: Os documentos integrantes 
do Edital, encontra-se disponíveis 
aos interessados, no endereço acima 
mencionado.
Publique-se

Areiópolis, 12 de maio de 2014.
LUIS RICARDO DA ROSA 

COORDENADOR DE COMPRAS E 
LICITAÇÕES

mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
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LIBERDADE
João 8 :32 e 36

A Lei Áurea (Lei Imperial n.° 3.353), sancio

nada às 3 horas da tarde do dia 13 de maio de 

1888, extinguiu a escravidão no Brasil. Num 

domingo, a 13 de maio de 1888, dia do aniver

sário de D. João VI, assinada por sua bisneta 

a, princesa Isabel. Acabou a escravidão. Todos 

os homens são iguais perante a Lei e diante 

de Deus. Isto é fato.

Jesus disse: Conhecereis a 

Verdade e a Verdade vos libertará.

LIBERDADE...

A liberdade tem três aspectos:

a) Físico: do corpo físico. Precisamos 

combater 0 trabalho escravo,sistemas hu

manos que escravizam 0 semelhante e toda 

^  sorte de escravidão. Deus nos fez para ser

mos livres.

^ b) Espiritual:  Da Alma- Pessoas que v i

vem atormentadas,perturbadas, oprimidas, 

^  escravizadas pelo pecado, vício, dinheiro, 

poder,fama,sexo tantos outros tipos de es

cravidão. Se sentem impotentes e não sabem

como se libertar. Tenho para elas uma boa no-

s  tícia. Através da obra de Cristo, aquele que crê

é libertado do poder de Satanás (Atos. 26:18),

c) M oral: libertado de todos os poderes

^  e da condenação eterna. João 3:16.

opressores, o cristão vive a liberdade no ser- 

^  viço ao próximo, em amor.(Romanos. 14; 1 Co- 

^  ríntios. 8:10); Mateus. 12:28; Atos. 26:18.

Épossível! Você pode ser livre... Ve-

nha para Jesus.

^  TERÇA-FEIRA, 13/05

a
S I

te ^ 1 4 ° ^  °%

NASCER E PÔR-DO-SOL: <'^6540 Í | . 17h43

9 2 %

manhã tarde

Sol com algumas nuvens. 
N ã o  chove.

4 7 %

QUARTA-FEIRA, 14/05 NASCER E PÔR-DO-SOL: Cf6h40  Í^17h43

^  ^  t 2 4 °^ . 0mm (U R 8 1 %

4-1 5 °^ ^ 0% ^ ^ 5 5 %manhã tarde

Sol com muitas nuvens durante o dia e períodos de céu 
nublado. Noite com muitas nuvens.

FASES DA LUA
M A IO

TELEFONES UTEIS - CODIGO 014

Corpo de 
Bom beiros

193
SA M U

192
Polícia 
M ilitar

190
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar 99735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Cotidiano
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

INAUGURAÇÕES
A Prefeitura de Lençóis Paulista inaugura hoje dois Pontos de 
Leitura. Às 8h30, acontece a cerimônia do Jardim do Caju, na 
Praça Silvio Capoani Junior. Já às 10h30, a inauguração acontece 
na Praça da Justiça (próximo da Caixa D'água). No local, será 
entregue um ponto de leitura para o Núcleo Luiz Zillo.

SAUDE

Lençóis registra mais três casos de dengue
M acatuba também contabilizou três novos casos; Agudos tem nove doentes de janeiro e maio

Vitor Godinho
lO IO : MÁRCIO MOREIRA/O  ICO

Apesar das temperaturas 
mais baixas, a região co
meça a contabilizar um 

aumento nos casos de dengue. 
Isso porque o mosquito Aedes 
aegypti -  transmissor da den
gue -  tem seu pico reprodutivo 
no verão. Lençóis, por exem
plo, contabilizou mais três ca
sos positivos: dois importados e 
um autóctone. No mês de maio, 
Macatuba também registrou 
três casos: dois autóctones e 
um importando. Agudos regis
trou nove casos de dengue entre 
janeiro e maio.

Mas o diretor de Saúde de 
Lençóis Paulista, Márcio Santa
rém, afirmou que os casos que 
estão aparecendo agora são um 
reflexo das chuvas que ocorre
ram há 15 dias. "Como a circu
lação de pessoas de cidade para 
cidade, a trabalho e estudos, é

DENGUE - Foco de do mosquito Aedes aegypti na Vila Maria Cristina, 
local onde mora uma das vítimas da dengue em Lençóis

muito grande era esperado um 
aumento nos casos de dengue 
devido ao avanço da doença 
em toda a região. Nos bloqueios 
e busca ativa temos orienta
do a população a eliminar os 
criadouros do mosquito Aedes 
aegypti. Só assim poderemos 
evitar novos registros, princi
palmente autóctones. Também

é importante procurar uma uni
dade de saúde caso apresentem 
sintomas como febre, dor de ca
beça e dores pelo corpo”.

Em um dos casos importa
dos de Lençóis Paulista, uma 
mulher de 58 anos, moradora 
das Chácaras São Judas Tadeu, 
esteve em Sumaré, onde prova
velmente contraiu a doença. O

outro caso foi registrado em um 
homem de 26 anos, morador da 
Vila Cruzeiro. Ele é estudante 
em Piracicaba.

Já o caso autóctone foi re
gistrado por um adolescente de 
13 anos, morador da Vila Maria 
Cristina. Ao todo, Lençóis Paulis
ta já contabilizou 45 notificações 
da doença, das quais 15 positivas 
(10 importados e cinco autócto
nes) e 21 negativos. Nove exames 
ainda aguardam resultado.

Segundo Andrea Palaro, en
fermeira do setor de vetores de 
Macatuba, só em maio foram 
registradas oito notificações de 
dengue. Dessas, três são positivos 
-  dois autóctones e um importa
do -  e três esperam o resultado.

De acordo com Alex Silva, 
coordenador de Vigilância Epi- 
demiológica de Agudos, a cidade 
registrou até agora 9 casos de 
dengue -  quatro autóctones e 
cinco importados.

AGUDOS

Marcha contra as drogas reúne duas mil pessoas

Mobilização encerrou a semana de combate às drogas; grupo W iseM adness agitou os jovens

W elinton Barros

No sábado 10, duas mil 
pessoas se reuniram nas 
ruas de Agudos para 

apoiar a Marcha Pela Vida. O 
evento que encerrou a Semana 
Contra às Drogas teve início às 
9h na Praça da Matriz. Os par
ticipantes caminharam pela rua 
7 de Setembro e encerraram a 
caminhada na Praça Tiraden- 
tes. Vestidos de branco e com 
cartazes e faixas contra o uso 
de drogas na cidade, os parti
cipantes encerraram a semana 
de prevenção, que foi criada 
em 2010 pelo Comad (Con
selho Municipal Antidrogas). 
Em outubro de 2011, o prefei
to Everton Octaviani (PMDB) 
transformou o projeto em uma 
lei municipal, com o apoio do 
Legislativo. Everton destacou 
no evento, que o município é 
parceiro de iniciativas que be
neficiem a sociedade.

"O meu governo apoia to
das essas manifestações porque 
a gente precisa conscientizar 
os jovens dos perigos que as 
drogas trazem, tanto para a 
vida pessoal, quanto para toda

PELA VIDA - Prefeito 
Everton Octaviani 

participa da marcha 
contra as drogas

FOTO: DIVULGAÇÃO

a comunidade, no qual esses 
adolescentes estão inseridos”, 
disse. O prefeito participou da 
caminhada, ao lado de secretá
rios da prefeitura.

A Corporação Musical Ma
estro João Andreotti serviu de 
comissão de frente para a ca
minhada que contou também 
com a participação da Bateria 
M12, formada por músicos da 
igreja evangélica Mensagem do 
Amor de Deus. Os clubes de 
serviços, Lions e Rotary tam
bém participaram da mani-

festação, assim como igrejas e 
entidades assistenciais.Na Pra
ça Tiradentes,o público acom
panhou a apresentação do 
grupo WiseMadness, que fez 
um mesclado de apresentações 
culturais como hip-hop, street 
dance, break e teatro.

O presidente do Comad, 
Gilmar Silva, disse que o con
selho conseguiu atingir a meta 
para este ano, mas que ainda 
há muito trabalho. "Nós nos 
voltamos desde o ano passado 
para a realização deste evento,

porém, no próximo semestre 
faremos diversas atividades, in
centivando os jovens, crianças 
e adolescentes, no combate às 
drogas”, adiantou.

O projeto continua levando 
informações aos jovens através 
do portal Join, e do site www. 
agudospelavida.com.br. Os con
selhos e secretarias municipais, 
as polícias Civil e Militar, o Cor
po de Bombeiros, Sabesp, Dura- 
tex, Tv Câmara e Rádio 87FM, 
participaram do evento e contri
buíram com a organização.

MACATUBA

Dia D Mulher supera as expectativas

Sábado foi dia de mobilização pela saúde da mulher macatubense, principalmente o câncer

Da redação

No último sábado, dia 10, a 
Secretaria de Saúde de Ma
catuba realizou o Dia D Mu

lher no Centro de Saúde Dr. Marco 
Moretto e ofereceu gratuitamente à 
população exames de Papanicolau, 
avaliação preventiva contra o cân
cer de mama com especialistas em 
mastologia, solicitação de exames 
de radiografia e ultrassonografia da 
mama, dentre outros.

Ricardo Verpa, secretário da 
pasta, avalia que todas as expectati
vas foram superadas. "Participaram 
deste evento a equipe de saúde local, 
especialistas e voluntários de Bauru, 
Botucatu e Jaú, as médicas cubanas 
que dão atendimento na rede muni
cipal, a população feminina de Ma- 
catuba, que aprovou a iniciativa de 
ter um dia especial para cuidar da 
saúde da mulher. Foi mais que um 
sucesso, pois todas as expectativas 
foram superadas”, comentou.

Missa de 7° D ia
Os familiares de Maria Bassalo da Silva Lini
agradecem as manifestações de carinho 
e solidariedade recebidas pela ocasião 
de seu falecimento, ocorrido em 08/05, e 
convidam para a Missa de 7° Dia que será 
realizada no dia 14/05, quarta-feira, às 15h 
no Santuário de Nossa Senhora da Piedade.

A Família antecipadamente agradece



C oluna s e m a n a l d a  P re s id e n ta

Dilma Rousseff
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As oportunidades que o Enem oferece

Ontem, dia 12 de maio, começaram as ins
crições para o Exame Nacional do Ensino Mé
dio, o Enem, que vão até o dia 23. Esse exame é 
importantíssimo para todos os jovens brasileiros 
que já concluíram ou estão concluindo o ensino 
médio, porque abre, de forma democrática e ba
seada no mérito do estudante, muitas portas de 
acesso ao ensino técnico e ao ensino superior.

A nota do Enem é o critério de acesso a cin
co diferentes oportunidades para os jovens. Em 
primeiro lugar, é o critério de seleção usado para 
que os estudantes tenham acesso ao ensino su
perior em universidades e nos nossos institutos 
federais de educação profissional e tecnológica, 
por meio do Sisu, o Sistema de Seleção Unifica
da, que está substituindo o velho vestibular, que 
tanto angustiava os jovens e seus pais. A nota 
do Enem é adotada como critério de seleção 
para o ProUni, o programa de bolsas de estu
do nas universidades privadas, e também para 
acesso ao Fies, o Programa de Financiamento 
Estudantil, que garante crédito em condições fa
cilitadas para o jovem estudar em universidades 
privadas. A nota do Enem abre aos nossos estu
dantes as portas das melhores universidades do 
mundo pelo programa Ciência sem Fronteiras. E, 
com a nota do Enem o jovem pode conseguir 
vaga nos cursos técnicos de nível médio do Pro- 
natec, por meio do Sisutec, o Sistema de Sele
ção Unificada do Ensino Técnico.

Essas oportunidades foram bem apreen
didas pelos nossos jovens, que têm, cada vez 
mais, procurado o Enem. Só no ano passado, 
foram 7,1 milhões de inscritos. E mais se inscre
verão no Enem deste ano.

A prova do Enem é o primeiro passo para 
o estudante participar do Sisu, onde encontra 
várias opções de cursos em qualquer uma das 
universidades que participam desse sistema em 
todo o país. O Sisu representa uma grande evo
lução em relação ao velho vestibular, porque, 
além de garantir, mediante uma só avaliação, 
acesso a uma enorme variedade de cursos e 
instituições, o sistema ainda mostra se a nota 
obtida é suficiente para o candidato ser aprova
do no curso escolhido no momento em que ele 
faz a sua escolha. Caso contrário, o estudante 
pode alterar sua escolha quantas vezes quiser 
até o fim das inscrições. Este ano, só com sua 
nota no Enem, o estudante pode concorrer a 
vagas em 115 instituições e em 4.700 cursos di
ferentes em todo o país, fazendo apenas a ins
crição pela internet.

O Sisutec, sistema análogo que criamos 
para fazer a seleção unificada para milhares 
de cursos técnicos, funciona da mesma forma. 
Na sua última edição, realizada no início deste 
ano, o Sisutec ofereceu 300 mil vagas em cursos 
técnicos do Pronatec em todo o País. Estamos 
investindo fortemente no ensino técnico, para 
formar os técnicos de alto nível de que tanto o 
país precisa.

A seleção pelo Sisu respeita a Lei de Cotas. 
Em janeiro deste ano, foram reservadas 25% 
das vagas de acordo com essa lei. E, no processo 
seletivo para 2015, 37,5% das vagas serão desti
nadas aos estudantes das escolas públicas. Será 
respeitada ainda a proporção de pretos, pardos, 
indígenas do estado em que fica a universidade 
ou instituto de ensino superior, e metade dessas 
vagas será reservada para estudantes de famí
lias com renda de até um salário mínimo e meio 
por pessoa.

Nós também aumentamos o número de va
gas e criamos novas universidades em todo o 
Brasil. No meu governo, foram ofertadas mais 
96 mil vagas nas universidades. Se somarmos 
com o governo do presidente Lula, nós mais 
que triplicamos o número de vagas em relação 
a 2002. Desse total de 96 mil vagas, 27% estão 
na região Nordeste e 17% na região Norte.

O Enem é, ainda, o critério utilizado para ga
rantir o acesso às universidades privadas por 
meio do ProUni, que já concedeu 1,4 milhão de 
bolsas, integrais ou parciais, para estudantes 
que não têm condições de pagar a mensalidade 
de uma universidade particular. Só no meu go
verno foram mais de 650 mil bolsas. Para conse
guir uma bolsa pelo ProUni, o jovem precisa ter 
estudado em escola pública, ter renda mensal 
de até três salários mínimos por pessoa da famí
lia e, claro, ter feito o Enem. Outro caminho que 
pode ser trilhado por aqueles que não podem 
pagar uma instituição privada é o Fies. Só no 
meu governo, cerca de 1,5 milhão de estudantes 
financiaram seus estudos por meio do Fies. Eles 
foram selecionados com base na nota do Enem.

O Enem é também utilizado como critério 
de seleção para que o estudante possa partici
par do programa Ciência sem Fronteiras, que já 
concedeu 62.500 bolsas. Por tudo isso, digo com 
muita tranquilidade que o Enem é o instrumento 
fundamental para abrir oportunidades para to
dos os jovens, democratizando o seu acesso à 
educação e valorizando o esforço de cada um 
que queira estudar.

Envie perguntas você tam bém  à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: reg ional.im prensa@ presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria oe im prensa do Planalto.

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

Cotidiano ROMARIA
As cantoras Julia Nunes, Gabi Moretto, Cintia Souza, Leda 
Melo e Ana Kelly cantaram Romaria, de Renato Teixeira, 
no final do rodeio Top Team, no último dia da Facilpa. Na 
foto, as cantoras posam com a rainha da Facilpa, Natália 
Angélico, que segura a imagem de N. S. Aparecida.

FACILPA

Show com cantor Daniel 
recebe maior público da feira
Simpatia e superprodução de Luan Santana e Claudia Leitte surpreendem; domingo teve 80 mil

Carlos A lberto  Duarte

0 domingo 11 de maio, Dia 
das Mães, foi o que re
cebeu maior público na 

Facilpa 2014. A estimativa do 
coordenador geral, José Olivei
ra Prado, é que 80 mil pessoas 
visitaram a feira desde o início 
da tarde, mantendo a tradição 
do último dia ser o mais movi
mentado, inclusive no Parque 
de Diversões.

À noite, o público também 
não deixou a desejar. Com arena 
lotada, Daniel encerrou a grade 
de shows cantando os grandes 
sucessos dos 30 anos de carrei
ra. Como sempre, amável com a 
imprensa e o público, o cantor 
relembrou a primeira vez que 
se apresentou em Lençóis Pau
lista com o saudoso João Paulo. 
"Era um sonho se apresentar na 
Facilpa", disse o sertanejo que 
encerrou sua apresentação nos 
primeiros minutos de ontem, 
segunda-feira 12 de maio.

O Dia das Mães foi privile
giado na Facilpa, já que a canto
ra Claudia Leitte, que retribuiu 
o carinho dos fãs desde a hora 
que desembarcou no aeroporto 
local, encerrou sua apresentação 
por volta das 3h de domingo. E 
não decepcionou. A Diva do Axé 
tirou o público do chão do início 
ao fim de seu show. Antes, no 
camarim, dispensou atenção à 
imprensa, mesmo atrasada por 
conta de compromisso anterior 
em Minas Gerais.

Outro artista que mudou 
desde a última vez que se apre
sentou em Lençóis Paulista foi

Luan Santana. Considerado um 
dos mega artistas do cenário 
brasileiro, o jovem cantor aten
deu a imprensa, os fãs e esta
va preocupado com as pessoas 
com necessidades especiais 
que tiveram acesso ao cama
rim. Com uma superprodução 
no palco, Luan Santana atraiu 
público de todas as idades e de 
toda região.

Em entrevista sexta-feira à 
noite, pouco antes do show de 
Luan Santana, José Oliveira 
Prado lamentou a boataria que 
se espalhou pela redes sociais 
de um possível 'arrastão' ou 'ro- 
lezinho' no recinto de exposi
ções. Prado estimou em 12 mil 
pessoas o público para assistir 
Luan Santana, mas admitiu que 
esperava um pouco mais pela

grandeza e produção do artista 
que veio para a Facilpa.

BOATARIA
Os boatos que se alastraram 

pelas redes sociais não se con
firmaram e a 37^ Facilpa (Feira 
Agropecuária, Comercial e In
dustrial de Lençóis Paulista) foi 
considerada uma das mais tran
quilas, frequentada por famílias 
inteiras. O pequeno número de 
ocorrências (desentendimentos) 
foi atribuído pela Polícia Militar 
a ausência das bebidas destila
das, as chamadas 'batidinhas'. 
O Pronto Socorro Municipal 
registrou significativa redução 
de ocorrências de embriaguez.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, José Oliveira Pra
do, disse que em estrutura foi

uma das maiores exposições. 
Afirmou que, caso a Associa
ção Rural permaneça à frente 
da organização da feira, novas 
melhorias devem ser feitas no 
recinto, entre elas, reforço na 
rede de energia elétrica. Expli
cou que o contrato entre a Pre
feitura Municipal e a Associa
ção Rural para administração 
do recinto termina este ano e 
que a renovação vai depender 
de negociações.

Sobre limitação ao preço 
de ingressos sugerido por al
guns vereadores, disse que não 
há como realizar uma exposi
ção com a magnitude da Facil- 
pa, com ingressos a R$ 15,00. 
"Neste caso precisamos repen
sar o tamanho, a qualidade da 
feira", concluiu.
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A BAGUNCEIRA - A cantora Claudia Leitte agitou a noite fria 
de sábado na Facilpa. Uma das atrações da abertura da Copa do 
Mundo a "baiana" arretada mostrou o motivo pelo qual está em 
evidência, levantando o público do início ao final do show.

O RETORNO - O cantor Luan Santana levou uma grande 
quantidade de pessoas à feira na sexta, mas apesar disso o público 
foi considerado baixo pela organização. Com cinco músicas tocando 
atualmente nas paradas de sucessos nos rádios a expectativa era 
que o show fosse recorde de público, ou pelo menos, superasse a 
média de 2010, em sua primeira passagem pela Facilpa.

Edvaldo Ferreira é o campeão do rodeio em touros
O peão Edvaldo Ferreira, 

de Andradina, e a amazonas 
Ana Carolina Cardoso, de Ara- 
raquara, se sagraram campeões 
do rodeio e da prova de 3 Tam
bores, na 37^ Facilpa, que ter
minou neste domingo em Len
çóis Paulista. Pela modalidade 
3 Tambores, as disputas finais 
contaram com tempos baixos e 
o favoritismo da competidora 
Ana Carolina Cardoso que fez 
o menor tempo da competição,

entrou na final em primeiro, e 
novamente marcou ótimo tem
po, sagrando-se a campeã da 
etapa. Montando Cromo Don 
Dash, Ana Carolina marcou 
15,788 e teve a menor somató
ria 46,722, levando sua primei
ra fivela do circuito. Em segun
do lugar ficou Clarice Negrão, 
de Presidente Prudente.

Os 10 finalistas da mo
dalidade montaria em touros 
tinham condições de levar

o título. Edevaldo Ferreira, 
que acabara de chegar para o 
campeonato, conquistou sua 
primeira fivela, após parar em 
todos os touros sorteados, in
clusive com vitória no Desafio 
ao Touro Bônus. Ele montou no 
animal Garimpo, da Cia Fábio 
Vargas, e levou a fivela da eta
pa para casa, além de valiosos 
pontos no ranking da tempo
rada, já que afirmou que vai 
acompanhar a competição para

tentar o título máximo. Na se
gunda posição ficou Edson 
Henrique de Souza, de Nhan- 
deara. O lençoense Guilherme 
Pinheiro, de Lençóis Paulista, 
somou 252,25 pontos e ficou 
na 7^ colocação. Pinheiro, que 
já ganhou diversos prêmios em 
rodeios na região, vinha ten
do problemas de contusão, se 
classificou para o Top Tem Cup 
durante as disputas no primei
ro final de semana da Facilpa.

FOTO: O ECO
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Esporte MATADORES
Com oito gols na competição, Guilherme Bona, do Palestra, e 
Jefferson Araújo, do Asa Branca B, dividiram a artilharia da 9  ̂
Copa O ECO/Sport Shoes de Futebol de Areia. Bona marcou um 
dos gols da vitória de 2 a 1 que rendeu aos palestrinos o título da 
competição e de quebra se igualou ao adversário na artilharia.

ECO/SPORT SHOES

Palestra vence Asa Branca B e leva título na areia
G rêm io  C e c a p  
fu ra  e A sa  B ra n c a  
A  leva  te rc e ir o  
lu g a r po r W .O
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Elton Laud

Em uma tarde sem muito 
brilho, o campo de areia 
da Praça Maria Batista 

dos Santos, na Cecap, recebeu 
a rodada final da 9  ̂ Copa O 
ECO/Sport Shoes de Futebol de 
Areia - Troféu Rerold Carvalho, 
que revelou o grande campeão. 
O Palestra faturou o título de
pois de uma vitória modesta, 
2 a 1, sobre o Asa Branca B. 
Pela decisão do terceiro lugar, o 
Grêmio Cecap não compareceu 
à partida deixando de bandeja 
para o Asa Branca A o troféu.

Asa Branca B e Palestra ini
ciaram a competição no grupo 
A. O Asa Branca B levou a me
lhor terminando em primeiro, 
com duas vitórias, inclusive 
sobre o Palestra, por 4 a 3, na 
primeira rodada. Mas, como 
ninguém vive de passado, o Pa
lestra entrou em campo deter

Legenda: PERSISTÊNCIA - Palestra cresce durante campeonato e fatura título na areia

minado a sair com o título.
Depois de eliminar o Grê

mio Cecap na semifinal, a con
fiança dos palestrinos se revigo
rou. Com eliminações precoces

nas últimas competições o Pa
lestra precisava de um título 
para salvar o início de ano e o 
campeonato de areia era a gran
de chance. O Asa Branca teve a

infelicidade de ser o adversário.
Em partida equilibrada, o 

Palestra manteve o domínio e 
abriu o placar. Mas o Asa logo 
buscou o empate. O jogo estava

difícil, mas a determinação ven
ceu. Depois de muitas chances 
desperdiçadas, o Palestra enfim 
conseguia marcar o segundo. 
No final do jogo, pouco futebol

e muita confusão. Nesse cená
rio não foi possível uma reação 
do Asa, que acabou derrotado 
por 2 a 1.

Além do título, o Palestra 
faturou os troféus de melhor 
goleiro, com Vaguinho. O tro
féu de artilheiro ficou com Gui
lherme Bona (Palestra) que di
vidiu a artilharia com Jefferson 
Araujo (Asa Branca B), ambos 
com 8 gols marcados.

Tica, capitão do Palestra, 
destaca que o empenho de to
dos em levar o título foi funda
mental no decorrer da competi
ção. "O time veio crescendo no 
campeonato. Todos que se com
prometeram a jogar estavam 
focados, com vontade. Por isso 
conseguimos esse título, além 
do melhor goleiro e do arti
lheiro. Como se diz no futebol: 
fizemos barba cabelo e bigode. 
Ganhamos tudo", completa.

A 9  ̂ Copa O ECO/Sport 
Shoes de Futebol de Areia foi 
promovida pela Associação de 
Moradores da Cecap em parce
ria com a Diretoria de Esportes 
e Recreação, com apoio do ve
reador Manoel dos Santos Silva, 
o Manezinho.

VÔLEI JOS E JOCI

Lwart vence no PebolimSempre Vôlei estreia com vitória em casa

Adversário foi Pirajuí em partida válida pela primeira rodada dos Joguinhos Abertos da Juventude Futebol começa com vitória da Prefeitura
FOTO: ELTON LAUD/O ECO

COM A MÃO DIREITA - Sub-19 do Sempre Vôlei vence em casa na estreia

Elton Laud

A equipe sub-19 do Sempre 
Vôlei Lençóis Paulista, 
administrada pela Asso

ciação dos Amigos do Voleibol 
de Lençóis Paulista (AAVLP), es
treou com vitória sobre a equipe 
de Pirajuí, em partida válida pela 
primeira rodada dos Joguinhos 
Abertos da Juventude, da sub-

-regional de Bauru. O confronto 
aconteceu no ginásio de esportes 
Archangelo Brega Primo (Cesec), 
às 16h, do último sábado.

A torcida compareceu 
para dar o apoio aos atletas 
lençoenses e ajudou a intimi
dar os adversários, que não 
conseguiram engrenar na par
tida. No primeiro set, o Sem
pre Vôlei chegou a abrir 8 a

0, mas Pirajuí esboçou uma 
recuperação. No entanto, a 
equipe da casa mostrou su
perioridade, dominando até 
o final, fechando em 25 a 10.

O segundo set foi pratica
mente uma repetição do pri
meiro. Os lençoenses continu
aram dominando em quadra 
e os adversários se deixaram 
levar. Mesmo jogando um

pouco melhor em relação ao 
início de jogo, Pirajuí não con
seguiu se livrar da boa defesa 
do time da casa, nem tampou
co segurar o ataque, perdendo 
o segundo set por 25 a 12, e a 
partida por 2 a 0.

A partida de volta do con
fronto entre Sempre Vôlei e 
Pirajuí acontece na casa do 
adversário, no dia 24 de maio.

Elton Laud

Mais uma competição foi 
realizada no fim de se
mana dos Jogos do SESI 

(JOS) e dos Jogos do Comércio e 
Indústria (JOCI). A Lwart fatu
rou o título no Pebolim, deixan
do Zilor e Lutepel para trás. Já 
no futebol de campo, a Prefeitu
ra de Lençóis estreou com uma 
vitória de 3 a 1 sobre o Super
mercados Santa Catarina.

No Pebolim, que teve as 
competições realizadas no 
Grêmio Lwart, no sábado à 
tarde, André Vaz, da Lwart,

PROGRAMAÇAO DOS JOS E JOCI
Terça
Local: Tonicão 
Horário de início: 19h45 
Modalidade: Futsal Master

ficou com o ouro. José Mota 
dos Santos, da Zilor, foi o se
gundo e Sidney Fonseca, da 
Lutepel, o terceiro.

O Campeonato de Futebol 
teve início no domingo à tarde, 
também no Grêmio Lwart. A 
equipe da Prefeitura de Len
çóis venceu o Supermercados 
Santa Catarina por 3 a 1 e saiu 
na frente na competição.

Está é a 14® edição dos 
JOS e a 4® edição dos JOCI 
em Lençóis Paulista. Os jo
gos são organizados através 
de uma parceria entre a Pre
feitura Municipal e o SESI.

Lwart B X Zilor 
Lwart A X Prefeitura de 
Lençóis

///////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

POLÍTICA

Manezinho entrega Moção de Apelo em favor do setor sucroenergético aos senadores

Em Brasília, o vereador do PSDB encontrou-se com o presidente do Senado Federal, Renan Calheiros, e os senadores José Sarney e Aécio Neves

Da Redação

Como parte da agenda 
que cumpriu em Brasília 
em encontro nacional de 

vereadores e prefeitos, o vere
ador Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho encon
trou-se com vários parlamenta
res tanto no Senado quanto na 
Câmara Federal.

Aos senadores Renan Ca- 
lheiros e José Sarney, ambos 
integrantes da Mesa Diretora 
do Senado, o vereador entregou 
Moção de Apelo que pede em 
favor do setor sucroenergético, 
que atravessa grave crise e já afe

ta dezenas de usinas produtoras 
de etanol, açúcar e energia elé
trica, a partir da cana-de-açúcar.

Manezinho também esteve 
no Plenário do Senado, onde 
se encontrou com Aécio Neves 
a quem lhe assegurou que está 
empenhado na luta em favor 
dos pleitos dos produtores de 
etanol, que buscam, conforme 
o manifesto que compôs a Mo
ção de Apelo da Câmara Muni
cipal de Lençóis Paulista, "um 
diferencial tributário para o 
setor através da equalização do 
ICMS em 12% ou menor, em 
todos os Estados".

Ainda os produtores sucro-

energéticos querem a volta da 
CIDE na gasolina; a redução 
de INSS sobre o faturamento 
da cana-de-açúcar do produtor 
que hoje é de 2,3% reduzindo 
para 1%. Ainda na relação de 
reivindicações, solicitam o au
mento da mistura do etanol na 
gasolina de 25% para 27,5% e 
o incentivo para inovação tec
nológica dos motores flex ou 
movidos a etanol buscando me
lhores rendimentos em Km/L.

A criação de REFIS específi
co para os produtores de cana e 
para as usinas de etanol e açúcar, 
permitindo o alongamento das 
dívidas hoje existentes é outra

das reivindicações, que ainda 
inclui o incentivo a cogeração de 
energia elétrica através da bio- 
massa do bagaço e da palha da 
cana e que a empresa participe 
de leilão específico para o setor.

Ainda o manifesto reforça 
que "essas medidas são urgentes 
e emergenciais", e que o setor 
depende delas para a continui
dade. E finaliza "sabemos que 
podemos contribuir para que o 
Brasil tenha cada vez mais uma 
matriz energética mais limpa 
e invejada por todos os outros 
países. Estamos pedindo pelo 
etanol e pelo setor, visando um 
Brasil melhor"!
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EM BRASILIA - Com Aécio Neves, senador e colega de partido PSDB, 
Manezinho entrega a Moção e ouve do pré-candidato a presidente da 
República que já está na luta em favor do setor



Esporte CONFUSÃO
O final da partida foi tenso. A torcida do São José se revoltou com 
a expulsão do lateral José, depois de uma falta dura. Exaltados, 
os torcedores começaram a atirar garrafas no gramado, atingindo 
jogadores do Expressinho e arbitragem. A confusão e o bate 
boca resultou na expulsão de Willian, do Expressinho.

COPA LENÇÓIS

Maquininha atropela São José e fatura o hexa
Expressinho não toma conhecimento do adversário e aplica uma goleada de 6 a 1; equipe também fez o artilheiro e goleiro menos vazado da Copa

Elton Laud

E
m sua quinta final consecu
tiva, o Expressinho goleou 
o São José por 6 a 1 e ficou 

com o título de campeão da 9® 
edição da Copa Lençóis de Fute
bol Amador - Troféu Deputado 
Pedro Tobias. O jogo aconteceu 
na manhã do último domingo no 
estádio Archangelo Brega, o Bre- 
gão. O vice-prefeito José Antonio 
Marise represnetou o deputado 
estadual Pedro Tobias, que deu 
nome a competição. O jogo co
locou frente à frente as duas me
lhores equipes da competição. De 
um lado o Expressinho, vencedor 
de muitos títulos, acostumado a 
disputar finais. De outro lado o 
São José, uma equipe jovem, es
treante em decisões e em busca 
do primeiro título. A Copa é or
ganizada pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador, com apoio da 
Diretoria de Esportes e Recreação 
de Lençóis Paulista.

Foi com essa vontade de 
vencer que o São José entrou 
em campo, mas o Expressinho 
logo tomou conta do jogo, prin
cipalmente pelo meio, impe
dindo qualquer criação do ad-

F T MÁRCIO MOREIRA E

. gol s

Média de 4,35
M elhor Ataque -  Expressinho - 

gols marcados

M elhor defesa -  Expressinho'- ■ í

gols sofridos *
4 ’ * :.

<1
l

HEXA - Exptessinlio fatura o sexto título em sua quinta final consecutiva em jogo movimentado

versário. Aos quatro minutos, o 
goleiro Emerson impediu que 
Jossone abrisse o placar para 
o Expressinho. O atacante se 
livrou da marcação no entrada 
da área e bateu forte no canto 
esquerdo.

Mas o gol foi só questão de 
tempo; pouco tempo, aliás. Aos

sete minutos, depois de uma 
invertida de bola da esquerda 
para a direita, o lateral Lucas 
recebeu e deu um belo passe 
para o meia Henrique, que dri
blou o marcador e bateu cruza
do, abrindo o placar para o de
lírio da torcida Fúria Vermelha.

O dia era do Expressinho.

Três minutos depois, Jossone 
penetrou na área e bateu forte 
no canto esquerdo, o goleiro 
Emerson rebateu, mas a bola 
sobrou nos pés do capitão Hen
rique, que estava no lugar certo 
na hora certa para ampliar o 
placar com um chute rasteiro 
no canto direito do goleiro.

O jogo deu uma esfriada 
nos 15 minutos seguintes. O 
São José se acuou e o Expressi- 
nho começou a prender a bola 
no meio de campo, chegando 
poucas vezes ao ataque. Aos 
27 minutos, Thiago, especia
lista em chutes de fora da área, 
avançou pela esquerda e quase 
na linha de fundo, praticamen
te sem ângulo, bateu forte, 
deixando o goleiro sem reação, 
ampliando o placar para o Ex- 
pressinho.

Até o final do primeiro 
tempo a partida não teve muita 
novidade, com exceção de uma 
boa chance do São José, aos 44 
minutos, depois que o zagueiro 
André recebeu o cruzamento, 
virou e bateu forte, mandando 
a bola por cima, raspando o tra
vessão do goleiro Nivaldo.

Na segunda etapa o São José 
entrou melhor em campo, mas 
perdia por 3 a 0 e continuava a 
desperdiçar jogadas importan
tes com muitos erros de passe. 
Aos 7 minutos, o atacante An
dré deu um belo chute no canto 
esquerdo, mas o goleiro Nival
do se esticou todo, impedindo 
que o São José abrisse o placar.

O Expressinho não se esfor
çou para criar novas oportuni
dades, nem precisava, o placar 
já era favorável o suficiente para 
o título. As melhores chances 
até a metade da segunda etapa 
foram do São José, mas faltou 
pontaria.

Como o ditado já diz, 
"Quem não faz, toma", aos 23 
minutos, o nome do dia, Hen
rique, bateu de fora da área 
pelo lado esquerdo e o goleiro 
Emerson aceitou. E não foi só. 
Aos 26 minutos, depois de uma 
cobrança de falta, Josimar, que 
havia acabado de entrar, pegou 
a sobra, se livrou da marcação 
e bateu cruzado no canto direi
to. Um minuto depois, em uma 
das raras oportunidades o São 
José encontrou espaço na di
reita, o atacante André entrou 
pela área e bateu cruzado no 
canto esquerdo, sem chance 
para o goleiro Nivaldo, mar
cando o gol de honra do São 
José. Já nos acréscimos, o Ex- 
pressinho ainda teve tempo de 
encerrar a goleada com Dirceu. 
Fechando o placar em 6 a 1 e 
conquistando o hexacampeo- 
nato da competição.

"Abocanhamos a cereja do 
bolo", diz técnico Mosca

FRASES

O técnico do Expres
sinho, Clóvis Gino 
Pereira, o Mosca, 

destaca que a força da co
letividade mais uma vez foi 
determinante para a con
quista. "Eu sempre peço 
para meus atletas entrarem 
em campo determinados,

com tranquilidade e calma. 
O resultado é esse, mais um 
título. Abocanhamos a cere
ja do bolo", comenta.

Já Osvaldo Amorim, 
técnico do São José, la
menta que sua equipe te
nha deixado se envolver 
no meio de campo e er

rado muitos passes. Para 
o meia Guilherm e Conti, 
o principal erro foi a de
satenção do início do jogo 
"Nosso time ficou um 
pouco perdido. Tentamos 
mexer no segundo tem 
po, mas infelizmente não 
deu", completa.

C
"Eu fui o artilheiro, mas este 
troféu é de todos. A equipe 
é muito unida e focada. Isso 
faz toda a diferença em jogos 
decisivos."
Henrique Cavalheiro, meia do 
Expressinho -  5 gols marcados

C
"Eu costumo dizer que a marcação 
começa no ataque. O time todo ajuda na 
parte defensiva. Esse é um diferencial 
da nossa equipe e, sem dúvida, 
favorece muito nosso trabalho."
Nivaldo Penafiel, goleiro do Expressinho 
- 2 gols sofridos
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BASQUETE

Sub 15 vence fora de casa e sub 17 perde no Tonicão
Equipe sub 17 precisa se recuperar no segundo turno pra conseguir a vaga para a próxima fase; ginásio recebeu bom público para o jogo

A equipe Sub-15 do projeto 
Alba viajou até a cidade 
de Araçatuba para en

frentar os donos da casa pelo 
campeonato da Liga de Bas
quete do Centro Oeste Paulista 
(LBC). Mesmo com o cansaço 
da viagem, a equipe lençoense 
se portou bem em quadra e teve 
um bom desempenho, vencen
do por 85.

Já a equipe Sub-17 do pro
jeto entrou em quadra na tarde 
do último sábado, em partida 
válida pela última rodada do
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B O LA  FORA - Lances livres perdidos contribuíram para derrota

primeiro turno do campeonato 
paulista da categoria. Com qua
tro derrotas e três vitórias na 
competição, os lençoenses pre
cisavam da vitória em casa, mas 
tropeçaram diante da equipe do 
Círculo Militar, de São Paulo, 
em pleno ginásio António Lo- 
renzetti Filho, o Tonicão.

A partida começou às 15h30 
e aos poucos a arquibancada do 
Tonicão foi sendo preenchida. 
Mesmo com o apoio da torcida, 
a equipe teve dificuldades para 
se encontrar em quadra, tendo

pouco aproveitamento no ata
que, errando, inclusive, muitos 
lances livres. De 30 arremes- 
sos, 26 foram desperdiçados, 
o que poderia ter dado outro 
resultado ao jogo, já que os ga
rotos perderam por 58 a 63.

Para o técnico Leonardo 
Henrique de Oliveira, o Dudu, 
o basquete não permite esse tipo 
de erro "Isso é inaceitável, além 
disso, já no primeiro quarto ti
vemos quatro jogadores com três 
ou duas faltas, o que pesou mui
to no final do jogo. Mesmo en

costando no placar não tivemos 
força para reagir", explica.

Com o resultado, o Alba 
acumula cinco derrotas e três 
vitórias no campeonato Pau
lista da Federação Paulista de 
Basketball (FPB) e precisa se 
recuperar no segundo turno 
para continuar pensando na 
classificação.

O projeto Alba é mantido 
pela Prefeitura de Lençóis Pau
lista por meio da Diretoria de 
Esportes e patrocinado pelas 
empresas Lwart e Lutepel.

PR O D U ZIN D O  PRPÉIS ESPECIRIS

A r0C0Íto do sucesso do LUTEPEL 
é unir o qualidade dos seus produtos 0 
serviços com preços justos 0 competitivos 
à umo consciência ecológica, o que
goronte o constonte crescimento 
do empreso no mercodo.
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VENCEDORES DA PROMOÇÃO 
^  O ECO/VENTURA FM

VOCE DE CAMAROTE
Confira os vencedores da Promoção Você de Camarote, 

uma parceria entre o Jornal O ECO e a Ventura FM.

Vinicius Henrique Cavalcante Maria Fabiana Fortes Castanhaci

Máxima Qualidade
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LENÇÓIS PAULISTA

ESCRITÓRIO CONTÁBIL

(D 3264-3479
WWW.rogete.com.br

Rua Cel. Joaquim 
Anselmo Martins, 337 

Lençóis Paulista
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